

Vorstellung des Direktors des Fridericianums im Kulturausschuss

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 20. Mai 2019

Bericht des Magistrats

-101.18.1264-

12. November 2019

1 von 1

Beschluss

Der Magistrat wird aufgefordert, zu einer der nächsten Sitzungen Herrn Moritz Wesseler, den neuen Direktor des Fridericianums einzuladen, damit er sein Konzept für die Kunsthalle vorstellen kann.

Herr Moritz Wesseler, Direktor des Fridericianums, stellt sich im Ausschuss vor. Er berichtet von seiner Bilanz nach einem Jahr als Direktor und gibt einen Überblick über bereits stattgefundenene und in Zukunft geplante Programme im Fridericianum. Im Anschluss beantwortet er die Nachfragen der Ausschussmitglieder.

Der Bericht wird zur Kenntnis genommen.

Harry Völler
Vorsitzender

Annika Kuhlmann
Schriftführerin